

Epilepsia refractaria

● Qué gusto me dio leer la carta del doctor Manuel Campos y poder dar fe de su preocupación por la salud mental, emocional, social y académica de los niños con epilepsia refractaria. Quisiera apoyar su campaña para lograr que, como país, incluyamos a esta enfermedad en las Garantías Explícitas de Salud (GES), dado que he podido comprobar las dificultades con que se encuentran los padres de los niños con esta y otras enfermedades crónicas, para cumplir su rol de cuidador y, al mismo tiempo, trabajar en jornadas laborales complejas, que les exigen total dedicación.

Marianela Cartagena Muñoz